

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka yang menjadi kesimpulan dalam penelitian ini yaitu hasil belajar akuntansi khususnya pada materi laporan keuangan pada sub materi penyusunan laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, dan laporan posisi keuangan (neraca) meningkat setelah diterapkan model pembelajaran *Blended Learning* berbasis *Edmodo* bagi siswa kelas X Akuntansi SMK Swasta Prayatna-1 Medan Tahun Pembelajaran 2020/2021. Hal ini terlihat dari hasil belajar *post test* pada siklus I sebesar 65,21% yang tuntas. Selanjutnya pada siklus II diperoleh sebesar 86,95% (ada peningkatan persentase hasil belajar sebesar 21,74%).

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan diatas, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Kepada guru mata pelajaran akuntansi agar dapat menggunakan model pembelajaran *blended learning* berbasis *edmodo* khususnya mengajar pada materi laporan keuangan karena Pemanfaatan media pembelajaran *edmodo* mempunyai banyak kegunaan tidak hanya digunakan untuk mengunduh materi dan mengumpulkan tugas, namun guru bisa memberikan aktivitas yang lebih seperti diskusi yang teratur setiap minggunya, soal-soal latihan sering diupdate, tersedianya banyak sumber belajar dari link website lain sehingga siswa merasa

dituntut untuk aktif memanfaatkan media pembelajaran *edmodo* dan menambah kegiatan belajar siswa.

2. Bagi para siswa, diharapkan dapat memanfaatkan *e-learning edmodo* dengan baik sebagai sumber belajar dan siswa diharapkan dapat memanfaatkan internet secara bijak terutama dalam kepentingan pembelajaran, Dengan banyaknya media pembelajaran yang berbasis internet, siswa diharapkan mampu untuk lebih aktif dalam mencari bahan ajar guna menambah pengetahuan yang pada akhirnya hasil belajar dapat meningkat.
3. Kepada peneliti lain yang ingin melakukan penelitian yang sama hendaknya dilakukan dalam kurun waktu yang lebih lama dan materi yang berbeda. Agar dapat dijadikan perbandingan/masukan bagi guru dalam meningkatkan kualitas pendidikan khususnya pada mata pelajaran akuntansi.